
 

« JE NE SUIS PAS VENU APPELER DES JUSTES, MAIS DES PÉCHEURS. (Mc 2, 17)

Nous ne devons pas attendre d’être parfaits et d’avoir parcouru un long chemin 
derrière Jésus pour témoigner ed lui ; notre annonce commence aujourd’hui, là où 
nous vivons. 
          PAPE FRANÇOIS

Vendredi 16 février           	 	 	 	 	 	 Parfaits

DANS MA VIE 
Le Seigneur n’appelle pas des personnes capables, mais il rend capables ceux qu’il 
appelle. Pour peu qu’une mission nous soit donnée (que nous ne la soyons pas 
attribuée), soyons confiants : il nous donnera les grâces nécessaires.

ET SI… JE FAISAIS UN POINT SUR MES MISSIONS… ? POURQUOI 
FONCTIONNENT-ELLES OU NE FONCTIONNENT-ELLES PAS ?

JE PRIE 

Pour que la mission rende les pécheurs moins pécheurs et plus justes.


